

Newsletter Nr. 119 vom 12. Dezember 2023

Eyes Open – Herzlichen Dank!



Liebe Spenderin, lieber Spender Liebe Leserin, lieber Leser

Wir lassen das Jahr 2023 mit einer Videopremiere ausklingen. Unser Engagement in Kambodscha in einer Minute auf den Punkt gebracht: Eyes Open – weil Bildung Perspektiven schafft.



Unterstütze unsere Arbeit mit einer Spende



Herzlichen Dank für 400 Fahrräder!

Wir danken herzlich für die grosszügigen Spenden für unser Fahrrad Programm, das vollständig finanziert werden konnte. Ebenfalls sind bereits die ersten Spenden für das Fahrrad Programm 2024 eingetroffen :-)

Der kambodschanische Staat hat den Schulbeginn kurzerhand um einen Monat vorverlegt, deshalb waren die Mitarbeitenden unserer Partnerorganisation Ponheary Ly Foundation besonders gefordert. Sie haben dies jedoch hervorragend gemeistert und in den vergangenen Tagen 400 Fahrräder an die Jugendlichen verteilt. Du hast mit Deiner Spende den weiteren Schulbesuch ermöglicht.



Worte reichen nicht aus...

... um unsere Dankbarkeit auszudrücken. Dank Dir ermöglichen wir jungen Menschen und ihren Familien in Kambodscha eine selbstbestimmte und unabhängige Zukunft.

Vor 11 Jahren haben wir unsere Arbeit in Kambodscha aufgenommen. Alles begann mit regelmässigen Schulmahlzeiten, damit die Kinder den Unterricht besuchen konnten und sich nicht mit der Nahrungssuche beschäftigen mussten. Inzwischen begleiten wir Kinder und Jugendliche auf ihrem gesamten Bildungsweg - von der 1. Klasse bis hin zum erfolgreichen Ausbildungsabschluss. Dank dieser ganzheitlichen und langfristigen Unterstützung werden die jungen Erwachsenen in der Lage sein, selbst für sich und ihre Familien zu sorgen. Die Entwicklungshilfe ist in nur einer Generation erfolgreich abgeschlossen.

Wir danken Dir herzlich, dass Du uns auf all diesen Schritten begleitest und unterstützt. Dein Vertrauen in unsere Arbeit ist unsere tagtägliche Motivation, uns für die Menschen in Kambodscha einzusetzen.

Dir und Deinen Lieben wünschen wir wohltuende Adventstage, entspannte Feiertage und geruhsame Stunden zum Jahreswechsel mit Zeit zum Innehalten und Durchatmen. Auf ein gesundes und glückliches neues Jahr!

Herzlich, Stiftung Eyes Open Claudia, Beatrice, Elisabeth, Thomas & Michael







